



コミ協だより

平成26年 7月号

No.111

永利地区コミュニティ協議会 電話・FAX23-5806 E-mail cc-nt@reg.satsumasendai.jp

永利地区の皆様と市議会との 意見交換会

～ 多数のご参加を～

薩摩川内市議会 (Tel.23-5111 議会事務局)

- 日 時 平成26年8月4日(月)午後7時～
(時間は1時間30分程度を予定しております)
- 会 場 永利地区コミュニティセンター
- 出席する議員(第3班 5名)
中島 由美子 議員(班代表) 橋口 博文 議員
森永 靖子 議員 川添 公貴 議員 森満 晃 議員

■ 意見交換のテーマ

- ① 地区コミュニティ協議会運営交付金(増額)について
- ② 原発事故と避難(生活)について
- ③ 農業(営農)に関する現状、今後の見通しについて

※テーマは、あらかじめ地区コミュニティ協議会から提出していただきました。

※議会活動の状況についても報告します。

市制施行10周年記念 第10回地域対抗バレーボール大会開催!

7月13日(日)第10回 薩摩川内市地域対抗バレーボール大会がサンアリーナーで開催されました。予選リーグは宮里2・祁答院チーム、決勝トーナメントでは平成チーム、準決勝は川内北の別府チーム、そして決勝戦では、なんと同じ地域の川内南宮崎チームと対戦しました。強豪チームが揃うなか、どの対戦も苦勞しましたが、15名の選手のチームワークの良さと高い技術力で見事優勝の栄冠に輝きました。



選手の皆さん、本当にお疲れさまでした。そして朝早くから応援に駆けつけてくださいました地域の皆さま、お礼とともに感謝いたします。



ホタルの観賞会を開催しました

○百次地区資源保全組合の主催で永利小学校の協力を得て、子どもたちのホタル観賞会を開催しました。

5月30日(金)午後6時から、百次小原自治会館で永利小学校の児童と保護者約50名、山口校長先生を始め、組合関係者等総勢60名で、ホタルの生態について永利小学校教諭肥後先生の軽快な説明と児童の質問等で楽しく勉強ができました。その後、約300mを徒歩で百次川(今村橋付近)まで移動し午後8時過ぎ頃からホタルの乱舞が始まり、飛び交うホタルを手にする子どももいて愉快的観賞が出来ました。

○5月25日(日)大人たちのホタルの夕べを開催し、参加者(30名)とホタルの乱舞を観賞しながら、地域の環境保全等について意見交換しました。

①ホタルの発生は川の水が綺麗な証です。

②百次川は、冠岳山系を水源とし、特に九州新幹線冠岳トンネルの湧出水は綺麗で川の水質に好影響を与えていることが考えられる。

③百次川は、地区内の水田をはじめ、隣町宮崎町を含む約100haの水田に給水しております。

④美味しいお米の生産は、綺麗な水が栽培の絶対条件です。

※百次小原自治会長さんを始め自治会員の皆さんご配慮ありがとうございました。

百次地区資源保全組合



スポーツ少年団 清掃作業

6月29日(日)スポーツ少年団(永利レッズ・永利サッカー)とその保護者の皆さんでコミュニティセンターの清掃をしていただきました。日頃、手の届かない隅々まできれいにしていただき最後にワックスをかけてもらい床もピカピカにしてもらいました。ありがとうございました。



★自主学級 ボランティア清掃作業★

コミュニティセンターを利用されている自主学級の皆さんが、一年を通してセンターの駐車場の草取り、館内の清掃を行ってくださいます。このようなボランティアの協力でセンターの周りは、いつもきれいに保たれています。ご協力ありがとうございました。



訂正とお詫び

110号に掲載しました。永利いきいきサロンの実施日は、毎月第1水曜日です。訂正してお詫びいたします。